

Jakarta, 5 Januari 2020

Nomor : 001/MCI/CORP/E-I/21

Kepada Yth.

**PT Bursa Efek Indonesia**  
**Indonesia Stock Exchange Building,**  
**Tower I, 6<sup>th</sup> Floor, Jl. Jend. Sudirman,**  
**Kav. 52 - 53, Jakarta, 12190**

**Up : Bapak Mugi Bayu Pratama**  
**P.H. Kepala Divisi Penilaian Perusahaan**

Hal : Tanggapan Permintaan Penjelasan atas Pemberitaan di Media Massa

Lampiran : -

Dengan hormat,

Menanggapi surat PT Bursa Efek Indonesia (IDX) **S-00038/BEI.PP2/01-2021**, tertanggal 5 Januari 2021 mengenai Permintaan Penjelasan Atas Pemberitaan di media massa, bersama ini kami untuk dan atas nama perusahaan PT M Cash Integrasi Tbk. menyampaikan Jawaban atas Permintaan Penjelasan sebagai berikut :

**1. Klarifikasi atas kebenaran berita tersebut.**

**Mempertimbangkan kedua figur publik menyampaikan informasi yang serupa dan dalam waktu yang berdekatan, mohon penjelasan:**

**1. Apakah Perseroan ataupun grup Perseroan melakukan *endorsement* dengan kedua figur publik tersebut untuk merekomendasikan saham Perseroan?**

Perseroan ataupun grup Perseroan tidak melakukan *endorsement* dengan kedua *public figure* tersebut untuk merekomendasikan saham Perseroan. Sehubungan dengan testimoni dari kedua *public figure* yang dimaksud, perlu kami sampaikan bahwa keputusan investasi dari Bapak Raffi Ahmad dan Bapak Ari Lasso merupakan keputusan personal dan Perseroan tidak memiliki hubungan bisnis dengan kedua *public figure* tersebut.

**2. Jika ya, penjelasan atas latar belakang kerja sama tersebut dan jangka waktu kerja sama tersebut.**

Perseroan tidak memiliki hubungan bisnis dengan kedua *public figure* tersebut.

**2. Informasi/ kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi kelangsungan hidup perusahaan serta dapat mempengaruhi harga saham perusahaan.**

Tidak ada Informasi / Kejadian penting lainnya yang material dan dapat mempengaruhi

kelangsungan hidup perusahaan serta dapat mempengaruhi harga saham perusahaan, yang dapat Perseroan sampaikan saat ini.

Demikian tanggapan ini dapat kami sampaikan, Atas perhatian dan dukungannya, kami sampaikan terima kasih.

Hormat kami,  
**PT M Cash Integrasi Tbk.**



**Rachel Stephanie M. Siagian**  
Direktur & *Corporate Secretary*